



Fahrradgaragen in Mariahilf

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30.9.2021 gemäß §24 GO BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (MA 28, MA 46, u.a.) ersuchen, in Zusammenarbeit mit der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission die Errichtung von Fahrradgaragen in Mariahilf zu überprüfen und gegebenenfalls umzusetzen.

Begründung

Eine im April 2021 veröffentlichte Analyse der Mobilitätserhebung durch den Verkehrsclub Österreich hat Mariahilf als einen jener Wiener Bezirke ausgewiesen, in denen die Bewohner:innen am häufigsten mit dem Fahrrad unterwegs sind. Demnach legen 14 Prozent der Mariahilfer:innen ihre Alltagswege mit dem Fahrrad zurück (Details: <https://www.vcoe.at/presse/presseaussendungen/detail/vcoe-grosse-unterschiede-bei-mobilitaetsverhalten-in-wiens-bezirken>).

Da in diese Analyse die Daten von vor der Corona-Pandemie eingeflossen sind, ist anzunehmen, dass sich dieser Wert bis heute noch deutlich erhöht hat.

Um diesem Nutzungsverhalten Rechnung zu tragen, sind neben einer flächendeckenden Aufstellung von Fahrradbügeln im öffentlichen Raum auch sichere, überdachte Radabstellplätze notwendig, da nicht alle Menschen diese in ihren Wohnhäusern bzw. am Arbeitsplatz vorfinden. Mariahilf hat hier jedoch noch kein Angebot geschaffen.

Die Errichtung von Fahrradgaragen in Mariahilf sollte daher durch die Fachdienststellen der Stadt Wien asap überprüft und nach Möglichkeit umgesetzt werden.

Michi Reichelt